

Aceptó María Estela Perón la Renuncia de José López Rega

"Me Retiro Sereno", Escribió

- ★ "Aporte Patriótico Para Pacificar a los Espíritus Perturbados"
- ★ Carlos Villone lo Sustituyó en Bienestar; González, Secretario Privado
- ★ Válidas También las Dimisiones de Adolfo Saviño y Alberto Rocamora

Información de "The New York Times", "Le Monde" y las agencias AP, AFP y Latin

BUENOS AIRES, 11 de julio.—La Presidenta María Estela Perón aceptó hoy la renuncia de su secretario privado y ministro del Bienestar Social, José López Rega, quien reiteró su dimisión "como aporte patriótico tendiente a lograr la pacificación de los espíritus perturbados".

López Rega había presentado su renuncia el domingo pasado —en vísperas del paro general—, lo mismo que los otros siete ministros del gabinete.

La señora Perón anunció hoy que "ante sus muy insistentes pedidos", aceptó la renuncia de López Rega y además, hizo válidas las dimisiones de Adolfo M. Saviño y Alberto Rocamora, ministros de Defensa e Interior, respectivamente.

Suprema Corte, fue nombrado titular de Justicia.

Benítez, Rocamora y Corvalán pertenecen al sector moderado de justicialismo.

Saviño, quien ocupaba el cargo de Ministro de Defensa y estaba identificado con la derecha peronista, fue sustituido por Jorge Garrido, de 72 años, Notario Mayor del gobierno, sin ningún antecedente político.

AGRADECIMIENTO A LOPEZ REGA

La Presidenta Perón declaró que agradecía a López Rega "los muy importantes y patrióticos servicios prestados".

La jefa de Estado debía dirigir hoy un mensaje al país, pero esta alocución fue aplazada dos veces hasta que se canceló el programa.

En el texto de su renuncia López Rega escribió:

"Me retiro sereno, con el espíritu amplio y sin reservas mentales de ninguna especie. Tengo la plena seguridad de haber servido positivamente a

Los dos puestos de López Rega fueron ocupados por amigos y hombres de confianza de éste. Al frente de Bienestar Social quedó Carlos Villone, y Julio Carlos González fue nombrado secretario privado de la Presidenta.

Mantuvieron sus cargos los ministros más estrechamente vinculados a la extrema derecha peronista: Celestino Rodrigo, de Economía, autor del programa de austeridad que precipitó la crisis política; Oscar Ivanissevich, en Educación y Cultura, y el canciller Alberto J. Vignes.

Antonio Benítez, quien era ministro de Justicia, pasó a ocupar el Ministerio del Interior, desempeñado por Rocamora; Ernesto Corvalán, ministro de la

Dios, a mi patria y a mi conciencia.

"Durante estos dos años de labor en el puesto de lucha en que el teniente general don Juan Perón me señalara, he podido humildemente con mi labor escribir algunas pocas páginas del prólogo en el libro del quehacer nacional. Mis detractores y la antipatria se encargarán de llenar novelescamente un amplio tomo; pero el final será sólo de Dios y del pueblo mismo, puesto que podrán contemplar y vivir en los hechos milés de realidades concretadas para bien de los humildes y de los trabajadores.

"Insisto, Excelentísima señora Presidenta de la Nación, en la reiteración de mi renuncia a los cargos oficiales, rogándole que la acepte como un aporte patriótico tendiente a lograr la pacificación de los espíritus perturbados".

Por otra parte, la Cámara de Diputados ratificó hoy las reformas hechas por el Senado a la Ley de Acefalia, y confirmó la designación del senador Italo Luder, como presidente de ese cuerpo legislativo.

Esta reforma legal todavía

habrá de ser corroborada por la Presidenta.

El cambio a la ley establece que Luder, presidente del Senado, pasa a ser vicepresidente de la República y es primero en la línea de sucesión en caso de que el jefe de Estado renuncie, fallezca o quede incapacitado.

Si Luder no puede hacerse cargo de la jefatura del Estado, el segundo en la línea de sucesión es el presidente de la Cámara de Diputados, Raúl Lastiri, quien es yerno de López Rega.

PARAN OBREROS AUTOMOTRICES

Unos 10,000 obreros de fábricas automotrices en suburbios de esta capital volvieron a suspender sus labores, debido a una serie de malentendidos que, a nivel local, se han producido en torno del alza de salarios.

Julio Broner, presidente de la Confederación General Económica, principal organización empresarial, declaró que la cri-



JOSE LOPEZ REGA renunció ayer como ministro de Bienestar Social de Argentina y secretario privado de la Presidenta María Estela Perón. (AP)

sis económica del país "no es tan grave como lo creen en el extranjero", y anticipó:

"En un clima de paz, diálogo y concertación, podremos levantar al país en un año".

Sin embargo, el diario "Clarín" escribió hoy que en las próximas 48 horas el peso argentino será devaluado en un 10 por ciento en relación con el dólar. Esta información no fue confirmada oficialmente.

Un comando de 30 guerrilleros del Ejército Revolucionario del Pueblo (trotskista), ingresaron hoy, armados, a unos astilleros navales en Ensenada, a 60 kilómetros de aquí, y arengaron a los obreros, invitándolos a levantarse en armas contra el Estado.

Los diarios "La Opinión" y "El Cronista Comercial" criticaron hoy al subsecretario de Seguridad, Héctor García Rey, quien ayer declaró en Tucumán que usará "métodos anti-convencionales para combatir la delincuencia y la guerrilla".

"La Opinión" preguntó si García Rey "piensa crear un escuadrón de la muerte". El subsecretario de Seguridad, a su vez, anunció que presentará una demanda contra el matutino.



LA PRESIDENTA María Estela Martínez de Perón firma el documento mediante el cual quedó instalado, ayer, en Buenos Aires, el nuevo gabinete. Atrás, Alberto Vignes, ministro de Relaciones, y Jorge Garrido, ministro de la Defensa. (AP)



LA POLICIA se enfrenta a francotiradores después que otros guerrilleros bombardearon y atacaron, ayer, diversos establecimientos comerciales, oficinas de prensa y jefaturas de policía, en Córdoba, Argentina. (AP)

EXCELSIOR

Ahora Aconsejará Tras Bambalinás,

Considera Vanoli, del Partido Radical

- ★ "El Está Herido, Pero es Todavía Poderoso"
- ★ En Términos de Línea Política Todo Sigue Igual
- ★ Los dos Sucesores Forman Parte de su Equipo

Por FLAVIO TAVARES, corresponsal de EXCELSIOR

BUENOS AIRES, 11 de julio.—López Rega salió, pero no cambió nada o casi nada en el gobierno argentino. En términos de línea política, todo sigue igual. El ministro de Economía, designado y avalado por López Rega, continúa en su puesto, y todo demuestra que el ex ministro de Bienestar Social y ex secretario de la Presidenta, tan sólo dejó de ser la figura más poderosa en forma abierta, para convertirse en el consejero mayor tras bambalinás.

Es así como Enrique Vanoli, secretario del opositor Partido Radical, interpreta la renuncia de López Rega en sus dos puestos, consumada hoy al cumplirse quince días de que la CGT pidió su destitución en una multitudinaria manifestación en la histórica Plaza de Mayo, ante el Palacio Presidencial.

"El está herido, pero es todavía un hombre poderoso e influente", remarcó el dirigente radical.

Pero la ofensiva política contra la derecha peronista continúa. Hoy, el abogado Miguel Radrizzani Goni antiguo defensor de presos políticos, formuló ante un juzgado federal una denuncia contra López Rega, acusándolo de patrocinar a la "Triple A".

Según Goni, los cómplices de López Rega en este maridaje con la "Triple A" son los comisarios policiales Luis Almirón y Carlos Morales. El primero es actualmente jefe de la custodia presidencial; el segundo, jefe de la escolta personal de López Rega.

El nuevo ministro del Interior, Antonio Benítez, que se desempeñó hasta hoy como ministro de Justicia, es un viejo peronista de sólida cultura jurídica que se mantuvo invariablemente fiel a la línea "lópezreguista".

En el Ministerio de Justicia está ahora Ernesto Corvalán, quien tiene por lo menos un punto en común con López Rega: ambos se enfrentaron a la maquinaria sindical peronista dominada por Augusto Vandor a fines de la década pasada.

OSCURO EL TITULAR DE LA DEFENSA

Para sustituir en el Ministerio de Defensa a Adolfo Saviño —quien se solidarizó con el comandante de la Marina, almirante Emilio Massera, cuando éste tuvo un altercado con López Rega— Isabelita nombró a Jorge Garrido, un hombre sin pasado ni actividad política, de posición neutral y que se desempeñaba como Notario Mayor del gobierno, un cargo meramente formal que había heredado de su padre y éste, de su abuelo.

La neutralidad de Garrido —cuyo "hobby" es coleccionar las plumas con que él y sus ancestros escribieron el juramento de todos los Presidentes y ministros de Estado argentinos en los últimos 50 años— parece indicar, se dijo aquí, que Isabelita se dispone ella misma a asumir, en forma casi directa, las funciones políticas que el titular de Defensa desempeña ante los mandos militares.

Carlos Villone era asesor de López Rega en el Ministe-

rio de Bienestar Social; su hermano, José María, es secretario de Prensa de la Presidencia.

Pues bien, Carlos Villone fue hoy designado ministro de Bienestar Social.

La secretaria privada de la Presidencia, cuyas funciones corresponden a las de un coordinador general del gabinete, será ejercida por Julio González, quien proviene del equipo de López Rega y que en los últimos meses ocupó la Secretaría Técnica de la Presidencia.

Los otros ministros que han sido mantenidos en sus puestos, estuvieron, en mayor o menor grado, invariablemente en favor de la política "lópezreguista".

Y el más importante puesto del gabinete, el Ministerio de Economía —que controla las finanzas, agricultura, ganadería, industrias, telecomunicaciones y empresas paraestatales— continúa en manos de Celestino Rodrigo, un "hombre de López Rega", como se le llama aquí, y con quien trabajó desde mayo de 1975 en el Ministerio de Bienestar Social.

Fue por indicación de López Rega que Rodrigo fue nombrado ministro hace tan sólo 39 días.

SERIEDAD DE MARIA ESTELA

Los nuevos ministros juraron al caer la tarde, en una ceremonia en que la Presidenta jamás sonrió. Con profundas ojeras y varios kilos de menos, Isabelita tenía una